

# En quoi les prières à Marie n'ont rien à voir avec le christianisme et sont un blasphème à Dieu

## Contents

En quoi les prières à Marie n'ont rien à voir avec le christianisme et sont un blasphème à Dieu .....	1
I. Attention aux références bibliques .....	2
II. Jésus-Christ s'est « battu », de même que les apôtres, pour qu'aucune place ne soit donnée à Marie dans le culte chrétien.....	2
Les faits.....	2
Analyse du comportement de Jésus et des apôtres relativement à Marie .....	4
III. Sur les prières à Marie comme insulte à Christ.....	4
VI. De la création implicite d'un nouveau dieu appelé Marie .....	5
V. De la communication avec les morts via Marie .....	7
VI. Du caractère intercesseur de Marie dans la bible .....	8
L'interprétation mensongère des noces de Cana .....	8
L'argument selon lequel Jésus serait forcément « obéissant » aux demandes de Marie parce qu'elle serait « sa mère » .....	9
VII. De la virginité et les autres enfants de Marie .....	9
V. LES APPARITIONS DE MARIE ET LES MIRACLES DE MARIE ET AUTRES REVELATIONS SUR MARIE .....	10
VI de l'immaculée conception .....	11
VII de l'exaucement des prières adressées à Marie .....	11
VIII Quelques questions de conclusion.....	12
IX. Sur les statues.....	12
Versets complémentaires.....	14
Les supposées révélations de l'église .....	14
Conclusion et autres liens .....	14
En savoir plus.....	15

## I. Attention aux références bibliques

Des éditeurs de la bible et des organisations religieuses complices ont engagé une entreprise de falsification de la bible à travers de nouvelles éditions, où le texte original est remplacé par des interprétations supposées faciliter la compréhension, mais dont le sens peut être très différent de celui du texte initial<sup>1</sup>. Aussi, nous vous recommandons pour vérifier les références, d'utiliser les bibles dont la date d'édition est de 1910 ou moins (Louis second 1910, Darby, Martin, King James). **Si vous êtes catholique et ne faites pas confiance à ces traductions, utilisez la bible de Jérusalem édition 1950.** Eviter les éditions récentes, parmi lesquelles Louis second 1985, parole vivante, parole de vie.

Vous pouvez rechercher les références citées sur Google, et vous pourrez rapidement les retrouver et les lire dans ces anciennes éditions de la bible. Passer par Google sera généralement plus rapide que chercher dans la bible en papier.

## II. Jésus-Christ s'est « battu », de même que les apôtres, pour qu'aucune place ne soit donnée à Marie dans le culte chrétien

### Les faits

On pourrait être surpris de cette affirmation. Néanmoins, il faut simplement lire les réponses de Jésus-Christ lorsqu'il a été question de Marie lors de son séjour sur terre.

### Cas 1 : les noces de Cana

Jean 2 :3-5 « Le vin ayant manqué, la mère de Jésus lui dit : Ils n'ont plus de vin. 4 Jésus lui répondit : **Femme, qu'y a-t-il entre moi et toi ?** Mon heure n'est pas encore venue. 5 Sa mère dit aux serviteurs : Faites ce qu'il vous dira ».

Jésus-Christ appelle Marie ici **femme et non mère**, et lui pose une question qui pourrait être surprenante pour plus d'un. A bien y réfléchir, on peut imaginer la raison de cette question.

Notons également et c'est très important, que nulle part il n'est dit que les gens de Cana avaient demandé à Marie d'intercéder pour eux. Le texte fait plutôt ressortir une **initiative personnelle de Marie**.

Aujourd'hui, dans certaines nouvelles éditions de la bible, ceux qui tiennent absolument à égaler le peuple de Dieu ont falsifié le texte pour faire passer leur message. On peut le voir ici en comparant les textes de trois éditions de la bible que les catholiques utilisent.

Jean 2:4 Bible de Jérusalem - Jésus lui dit : " Que me veux-tu, femme ? Mon heure n'est pas encore arrivée."

Jean 2:4 Parole de Vie 2017 (PDV2017) Jésus lui répond : « Mère, qu'est-ce que tu me veux ? Ce n'est pas encore le moment pour moi. »

Jean 2:4 Bible en français courant (BFC) Mais Jésus lui répondit: «Mère, est-ce à toi de me dire ce que j'ai à faire? Mon heure n'est pas encore venue.»

Observez que la bible de Jérusalem utilise « femme » comme Louis Second. Cependant les traductions récentes de la bible que sont parole de vie et Français courant, ont réussi l'exploit de trouver que Mère est un mot synonyme de femme, et de remplacer ainsi « femme » par Mère. Cela donne une idée claire de l'intention des traducteurs de détruire la parole et l'intention de Jésus-Christ pour faire passer leur propre message.

---

<sup>1</sup> <https://www.bible-ouverte.ch/faq/faq-theme/qr-la-bible-origine-transmission/2128-reponse-77.html>

## Cas 2 : déclaration relative à Marie

Luc 11:27-28 Louis second "27Tandis que Jésus parlait ainsi, une femme, élevant la voix du milieu de la foule, lui dit: **Heureux le sein qui t'a porté! heureuses les mamelles qui t'ont allaité!** 28Et il répondit: **Heureux plutôt ceux qui écoutent la parole de Dieu, et qui la gardent!"**

Luc 11:27-28 Jérusalem - Or il advint, comme il parlait ainsi, qu'une femme éleva la voix du milieu de la foule et lui dit : " Heureuses les entrailles qui t'ont porté et les seins que tu as sucés ! " 28. Mais il dit : " Heureux plutôt ceux qui écoutent la parole de Dieu et l'observent ! "

Ici de manière évidente la femme qui parle fait référence à Marie. Jésus-Christ répond encore de manière à détourner l'attention de Marie en particulier, et dit ce qui compte réellement.

## Cas 3 : la mère et les frères de Jésus

Mathieu 12 :46-50 « <sup>46</sup>Comme Jésus s'adressait encore à la foule, voici, sa mère et ses frères, qui étaient dehors, cherchèrent à lui parler. <sup>47</sup>Quelqu'un lui dit : Voici, ta mère et tes frères sont dehors, et ils cherchent à te parler. <sup>48</sup>Mais Jésus répondit à celui qui le lui disait : **Qui est ma mère, et qui sont mes frères ?** <sup>49</sup>Puis, étendant la main sur ses disciples, il dit : **Voici ma mère et mes frères.** <sup>50</sup>**Car, quiconque fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux, celui-là est mon frère, et ma sœur, et ma mère** ».

Jésus-Christ redéfinit qui est sa mère. Il montre une fois de plus à travers sa parole qu'il ne faut pas donner un statut particulier à Marie, car il dit au final que **toute** personne qui fait la volonté de son père peut être qualifiée de sa mère.

### 4. Jésus ne considère pas du tout que Marie est sa mère biologique

Luc 7 :28 « Je vous le dis, parmi ceux qui sont nés de femmes, il n'y en a point de plus grand que Jean. Cependant, le plus petit dans le royaume de Dieu est plus grand que lui ».

A travers ce passage, Jésus-Christ déclare à la fois que Jean Baptiste est plus grand que Marie et que lui Jésus-Christ n'est pas né de femme". Il le confirme dans le passage suivant : Jean 8:57-58 "Les Juifs lui dirent: Tu n'as pas encore cinquante ans, et tu as vu Abraham! 58 Jésus leur dit : En vérité, en vérité, je vous le dis, **avant qu'Abraham fût, je suis.**"

Jésus Refuse toute filiation humaine, tant par le père que par la mère. Marie est juste le moyen par lequel il s'est fait chair pour entrer dans le monde. Elle n'est pas "mère de Dieu".

## Cas des apôtres

Notons que les apôtres n'ont pas prêché Marie. Aucun apôtre n'a dit qu'il fallait adresser une prière ou une requête d'intercession à Marie. Aucun n'a même mentionné son nom dans son évangile ou dans son épître, même pas l'apôtre Jean qui l'a prise chez lui après que Jésus-Christ lui ait dit que c'était sa mère. L'église pendant des siècles n'a jamais mentionné qu'on pouvait prier ou faire des requêtes à Marie, jusqu'à ce que subitement le catholicisme romain, plusieurs siècles après vienne avec cette doctrine. Or que dit l'apôtre Paul :

1 Corinthiens 15:1-2 "Je vous rappelle, frères, l'Évangile que je vous ai annoncé, que vous avez reçu, dans lequel vous avez persévéré,<sup>2</sup> et par lequel vous êtes sauvés, si **\*vous le retenez tel que je vous l'ai annoncé\***; autrement, **vous \*auriez cru en vain\***."

Cette variation de l'évangile va dans le sens de faire que les gens qui l'adoptent aient cru en vain.

### Analyse du comportement de Jésus et des apôtres relativement à Marie

On peut être surpris des déclarations de Jésus chaque fois qu'on fait référence à Marie, mais en réalité, à bien observer, on comprend que Jésus-Christ savait bien ce qui arriverait, que les gens feraient un culte à Marie, et voulait montrer que lui-même n'a jamais été pour cela. Ses déclarations enlèvent tout statut spécial à Marie dans le culte. Ce culte à Marie peut être considéré comme avoir été prophétiquement annoncé et réprouvé, non seulement à travers les déclarations de Jésus ci-dessus, mais aussi à travers cette parole prophétique dite à Marie ceci : Luc 2 :35 « et à toi-même **une épée te transpercera l'âme**, afin que **les pensées de beaucoup de cœurs soient dévoilées** ». Qu'on peut compléter par la parole de Jésus-Christ ci-après Jean 15 :22 « Si je n'étais pas venu **et que je ne leur eusse point parlé**, ils n'auraient pas de péché; mais **maintenant ils n'ont aucune excuse de leur péché** ».

Le culte et les prières faites à Marie et non à Dieu pourraient très bien s'assimiler à cette épée transperçant son âme et permettant de dévoiler les pensées de beaucoup de cœurs. Ces gens qui n'ont pas cru aux paroles de Jésus-Christ concernant Marie, qui n'ont pas le cœur entièrement à Dieu du fait que leur pratique comme nous le verrons enfreint ses commandements. La réponse de Jésus à Cana ressort bien une volonté qu'on ne pense pas que c'est parce que Marie intervient en tant que sa mère qu'il agit. Il l'appelle femme et non mère, rappelle plus tard que sa mère est toute personne obéissante à Dieu. D'ailleurs il accorde les bienfaits à tous ceux qui le lui demandent sans passer par un intermédiaire, y compris même à la femme cananéenne !

En lui adressant des prières, on blasphème contre Dieu, on fait culte aux morts, on lui donne l'omniprésence de Dieu, on crée implicitement un dieu.

### III. Sur les prières à Marie comme insulte à Christ

Des gens disent ne pas prier marie, mais plutôt lui demander des intercessions. Que ce soit prière ou demande d'intercession, cela ne change rien à notre propos qui suit. Encore que si on leur demande ce qu'ils font quand ils prient qu'ils ne font pas quand ils demandent l'intercession de Marie pour faire la différence entre les deux, on verra qu'ils ont un discours creux juste pour faire diversion.

Cette pratique (prières ou demande d'intercessions à Marie) une insulte à Christ, voici pourquoi.

1 Jean 2:1 Mes petits-enfants, je vous écris ces choses, afin que vous ne péchiez point. Et si quelqu'un a péché, **nous avons un avocat auprès du Père, Jésus-Christ le juste.**

Jésus dit "il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime"; "**nul ne vient au père que par moi..., je suis le chemin...**".

Jésus Christ a donné sa vie pour nous, et **Rome estime que Marie peut plus facilement écouter nos prières que lui.**

Sachant qu'elle ne peut intercéder entre Dieu et nous (Jésus étant le seul chemin), on la met comme intercesseur entre Christ et nous.

Donc implicitement, on dit qu'elle nous écouterait plus facilement que Christ ! Et qu'elle nous aime plus que Christ qui est mort pour nous. Comprenez bien. En la mettant comme intercesseur entre Christ et nous, la question fondamentale qui se pose est : « de Jésus-Christ et de Marie, qui écouterait le plus facilement ma prière » ? Passer par Marie comme intercesseur, c'est répondre « Marie ». On ne passe par quelqu'un éloigné de nous pour parler à un proche, mais plutôt par le proche pour atteindre l'éloigné.

Quel est le fondement biblique qui ferait Marie intercesseur entre Jésus-Christ et nous ? AUCUN.

Même pas le fait que Jésus a dit à son disciple Jean, voici ta mère.

Où as-tu vu dans tout le nouveau testament qu'un autre disciple pour cela considéra Marie comme sa mère à lui ? Ou a de ce fait prêché Marie ou un culte à Marie ?

As-tu même vu ce disciple mentionner Marie dans son évangile ? NON. Par contre, il l'a prise chez lui, comme pour dire que Jésus-Christ lui confiait Marie afin qu'il puisse s'en occuper.

On renie cette parole suivante de Jésus-Christ, en créant ce supposé intercesseur :

Jean 14:23 "Jésus lui répondit : Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole, et mon Père l'aimera ; **nous viendrons à lui, et nous ferons notre demeure chez lui.**"

Crois-tu cette parole de Christ que je viens de citer ? ...

Donc tu passes par Marie (un mort QUI NE T'A FAIT AUCUNE PROMESSE et qui n'est pas chez toi) pour communiquer avec quelqu'un qui a sa demeure chez toi ?

a. N'est-ce pas reconnaître que tu n'as pas de relation directe avec Jésus-Christ ?..... Ou que tu ne crois pas en la parole de Jésus-Christ ?

Matthieu 28:19 Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, 20et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, **je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde.**

b. Entre Jésus-Christ qui a donné sa vie pour toi, t'a fait les promesses, est créateur rempli de la puissance divine, et Marie, femme ne t'ayant fait aucune promesse, qui n'est pas morte pour toi, et n'ayant pas les attributs de puissance de la divinité, qui peut plus facilement écouter ta prière ?

## VI. De la création implicite d'un nouveau dieu appelé Marie

### Définition du mot dieu

Commençons par rappeler les définitions du mot dieu données par le dictionnaire Larousse (<https://www.larousse.fr/dictionnaires/francais/dieu/25418>)

dieu nom masculin

1. (Au singulier ou au pluriel, avec une minuscule, et un féminin déesse) Dans les religions polythéistes, **être supérieur doué d'un pouvoir surnaturel sur les hommes** ; divinité : Les dieux des Romains.
2. Représentation d'une divinité : Des dieux en pierre.
3. Personne à laquelle **on voue une sorte de vénération, un attachement passionné, ou que l'on considère comme supérieure** : Ce sportif est leur dieu.
4. Objet, chose, idée que l'on place au plus haut dans la hiérarchie des valeurs et à quoi on sacrifie tout : Le dieu dollar.

### 1. Parlons des prières à Marie

Peux-tu m'expliquer simplement comment elle fait alors pour écouter **simultanément partout dans le monde** ceux qui lui adressent des prières ? Lorsque tu as un milliard de personnes réparties sur tout

le globe qui lui adressent en même temps des prières, comment elle peut les écouter si elle n'a pas les deux capacités suivantes :

- 1) Don d'omniprésence
- 2) Don de traitement infini des requêtes (imaginez plus d'un milliard de requêtes à traiter par minute)

Reconnaissons qu'aucun humain ne peut justifier de telles capacités et donc qu'en les supposant chez un humain, on en fait implicitement un dieu appelé Marie. Cela est d'ailleurs renforcé par la vénération que les catholiques reconnaissent lui accorder.

Même si on ne le reconnaît pas explicitement, au regard de la définition du mot dieu, on en fait implicitement un dieu, transgressant par la même le 1er des 10 commandements.

**Exode 20:3 Tu n'auras pas d'autres dieux devant ma face.**

On ensuite des statues supposées la représenter et pourtant sa figure ou son physique ne sont décrits nulle part dans la bible et ne peuvent donc pas être mis en statue, transgressant le 2e des 10 commandements.

Exode 20 :4-6 « 4 Tu **ne te feras point d'image taillée**, ni de représentation quelconque des choses qui sont en haut dans les cieux, qui sont en bas sur la terre, et qui sont dans les eaux plus bas que la terre. 5 Tu ne te prosterner point devant elles, et tu ne les serviras point ; car moi, l'Éternel, ton Dieu, je suis un Dieu jaloux, qui punis l'iniquité des pères sur les enfants jusqu'à la troisième et la quatrième génération de ceux qui me haïssent, 6 et qui fais miséricorde jusqu'en mille générations à ceux qui m'aiment et qui gardent mes commandements ».

On lui donne un titre totalement blasphématoire de mère de Dieu

L'Éternel, notre Dieu, n'a pas de mère. Il n'a ni commencement, ni fin. La créature ne saurait être mère du créateur.

2 Corinthiens 6:15-17 15 Quel accord y a-t-il entre Christ et Bélial? ou quelle part a le fidèle avec l'infidèle?

16 Quel **rapport y a-t-il entre le temple de Dieu et les idoles ? Car nous sommes le temple du Dieu vivant**, comme Dieu l'a dit : J'habiterai et je marcherai au milieu d'eux ; je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple.

17 C'est pourquoi, Sortez du milieu d'eux, Et séparez-vous, dit le Seigneur ; Ne touchez pas à ce qui est impur, Et je vous accueillerai.

Certains disent que Marie écoute les prières transportées par les anges gardiens.

Cela déplace juste le problème, tout en introduisant des agents nulle part mentionnés dans la bible. Elle devrait avoir la capacité d'écoute pour écouter des milliards de personnes en même temps.

C'est comme si tu as une boîte mail qui reçoit à chaque seconde des milliards de courriers.

Quand bien même ces courriers sont là, tu penses pouvoir les lire tous à chaque seconde ? Car dès qu'une seconde passe, tu as un autre milliard de courriers arrivé. Cette capacité est-elle possible à un humain ? Jean Baptiste jugé plus grand que Marie ne fait pas cela, mais Marie oui ?

Le Jésus terrestre en passant n'existe plus (celui qui serait soumis à Marie, bien que manifestement il ne l'a pas été dans sa chair), ce n'est pas le Jésus-Christ céleste, dont la bible dit que toutes choses lui seront soumises, qui serait maintenant soumis à Marie.

Pour avoir une meilleure idée de l'origine du culte marial, en plus du lien ci-dessus, considérez ces autres liens

[https://fr.wikipedia.org/wiki/Reine\\_du\\_Ciel](https://fr.wikipedia.org/wiki/Reine_du_Ciel)

<https://www.biblegateway.com/quicksearch/?quicksearch=la+reine+du+ciel&version=LSG>

Jeremie 44:17-18 « 17 Mais nous voulons agir comme l'a déclaré notre bouche, offrir de l'encens à la reine du ciel, et lui faire des libations, comme nous l'avons fait, nous et nos pères, nos rois et nos chefs, dans les villes de Juda et dans les rues de Jérusalem. Alors nous avons du pain pour nous rassasier, nous étions heureux, et nous n'éprouvions point de malheur.

18 Et depuis que nous avons cessé d'offrir de l'encens à la reine du ciel et de lui faire des libations, nous avons manqué de tout, et nous avons été consumés par l'épée et par la famine... »

Beaucoup de gens pensent que le signe de la présence de Dieu ou que c'est Dieu qui répond, c'est le fait de voir leurs vœux exaucés, ou de voir des miracles. C'est exactement ce que disaient ces gens. Mieux encore, à cause de l'action des baals ou de la colère de Dieu, beaucoup lorsqu'ils cessent sans entrer dans l'obéissance véritable, qui est le cadre de la promesse de Dieu, ils commencent à éprouver des malheurs, et comme leur cœur n'est pas véritablement à Dieu et qu'ils ne lui font pas confiance, ils reviennent à leurs pratiques.

Actes 19:24-27 « 24 Un nommé Démétrius, orfèvre, fabriquait en argent des temples de Diane, et procurait à ses ouvriers un gain considérable. 25 Il les rassembla, avec ceux du même métier, et dit: O hommes, vous savez que notre bien-être dépend de cette industrie; 26 et vous voyez et entendez que, non seulement à Éphèse, mais dans presque toute l'Asie, ce Paul a persuadé et détourné une foule de gens, en disant que les dieux faits de main d'homme ne sont pas des dieux. 27 Le danger qui en résulte, ce n'est pas seulement que notre industrie ne tombe en discrédit; c'est encore que le temple de **la grande déesse Diane** ne soit tenu pour rien, et même que la majesté de celle qui est révérée dans toute l'Asie et dans le monde entier ne soit réduite à néant. »

## V. De la communication avec les morts via Marie

### 5. Comment Marie morte peut intercéder entre les vivants? COMMENT EVOQUER LES MORTS?

Le dogme de l'assomption fut inventé pour donner une consistance, mais la bible, ne mentionna nulle part une montée de Marie au Ciel.

Par contre, il nous a été dit que Jésus y est entré pour être notre avocat auprès du père.

Pire encore, le jour même choisi pour l'assomption correspond à un jour de fête en horreur à l'Eternel décidé par le Roi Jéroboam pour faire concurrence à une autre fête décrétée par l'Eternel (1 Rois 12:32 Il établit une fête au huitième mois, le quinzième jour du mois, comme la fête qui se célébrait en Juda, et il offrit des sacrifices sur l'autel. Voici ce qu'il fit à Béthel afin que l'on sacrifiât aux veaux qu'il avait faits.

Il plaça à Béthel les prêtres des hauts lieux qu'il avait élevés).

Lorsque quelqu'un ne meurt pas, ses contemporains s'en rendent compte. On n'attend pas plus de 400 ans pour découvrir qu'il ne serait pas mort (comme c'est le cas pour Marie), parce que subitement on veut lui vouer un culte.

Sais-tu qu'il est interdit de s'adresser aux morts dans la bible ? ...

**1Chroniques 10:13** Saül mourut, parce qu'il se rendit coupable d'infidélité envers l'Eternel, dont il n'observa point la parole, et parce qu'il interrogea et **consulta ceux qui évoquent les morts**.

**Lévitique 20:6** Si quelqu'un **s'adresse aux morts et aux esprits**, pour se prostituer après eux, **je tournerai ma face contre cet homme**, je le retrancherai du milieu de son peuple.

**Deutéronome 18:9-11** « Lorsque tu seras entré dans le pays que l'Eternel, ton Dieu, te donne, tu n'apprendras point à **imiter les abominations de ces nations-là**. 10 Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son fils ou sa fille par le feu, personne qui exerce le métier de devin, d'astrologue, d'augure, de magicien, 11d'enchanteur, personne qui consulte ceux qui évoquent les esprits ou disent la bonne aventure, **personne qui interroge les morts** ».

Le chrétien est supposé avoir Christ en lui, vivant en lui. **Comment est-il possible de passer par un mort qui n'est pas en toi (puisque mort), pour atteindre un vivant qui est en toi ?** N'est-ce pas reconnaître n'avoir pas connu Jésus-Christ ?

Certains diront que leurs morts ne sont pas morts, c'est pourquoi ils peuvent communiquer avec eux. Il faut alors leur poser la question de savoir si le prophète Samuel était moins vivant au sens de la vie qu'ils disent que leurs morts ont, lui prophète de Dieu, que Saül alla consulter via ceux qui invoquent les morts, et dont la femme qui invoquait a dit qu'elle voyait un dieu s'élever. Si Saül est mort en allant consulter le prophète Samuel, il est clair que peu importe de quelle manière ils estiment leurs morts vivants, nous ne devons pas consulter ou communiquer avec les humains qui ne vivent plus en chair dans ce monde.

## VI. Du caractère intercesseur de Marie dans la bible

### L'interprétation mensongère des noces de Cana

Le caractère intercesseur de Marie, que Rome aime bâtir par le premier miracle où Marie dit à Jésus "ils n'ont plus de vin", pour faire croire que Jésus agit sur intercession de Marie est trompeur.

En effet, il n'y a personne dans la bible qui s'étant directement adressé à Jésus n'eut pas satisfaction. Pourquoi éprouver un subit besoin d'intercession de sa part plusieurs siècles après Jésus-Christ ?

La sœur de Lazare a vu son frère ressuscité, était-elle passée par Marie ?

**Qui s'étant adressé directement à Jésus-Christ n'a pas eu exaucement ?.....**

Qui dans la bible a demandé à Marie d'intercéder pour lui (Même à Cana, on raconte et une initiative de Marie et non que les gens là-bas lui ont demandé une intercession) ?...

Quel verset, quel apôtre a dit qu'on pouvait sans voir physiquement Marie devant nous lui demander une intercession ?

Ou même simplement qu'on pouvait lui demander une intercession ?

Ou même a simplement mentionné son nom dans sa prédication ?

Le catholicisme en faisant de Marie une Co-rédemptrice déclare implicitement que Jésus-Christ ne pouvait accomplir seul sa mission et avait besoin d'une aide, et renie par la même les paroles de Christ et des apôtres, qui n'ont jamais donné un co-rédempteur à Jésus-Christ.

L'argument selon lequel Jésus serait forcément « obéissant » aux demandes de Marie parce qu'elle serait « sa mère »

Nous allons prendre quelques exemples dans la bible pour montrer qu'il n'est pas dit qu'un Roi est supposé être obéissant à sa mère, et même qu'on peut avoir tout le contraire.

**Adonija passe par la mère du roi Salomon pour lui faire une demande, en retour le roi ordonne sa mise à mort.**

**1 Rois 2 :13-25** **13**Adonija, fils de Haggith, alla vers Bath-Schéba, mère de Salomon. Elle lui dit: Viens-tu dans des intentions paisibles? Il répondit: Oui. **14**Et il ajouta: J'ai un mot à te dire. Elle dit: Parle! **15**Et il dit: Tu sais que la royauté m'appartenait, et que tout Israël portait ses regards sur moi pour me faire régner. Mais la royauté a tourné, et elle est échue à mon frère, parce que l'Eternel la lui a donnée. **16**Maintenant, je te demande une chose: ne me la refuse pas! Elle lui répondit: Parle! **17**Et il dit: Dis, je te prie, au roi Salomon-car il ne te le refusera pas-qu'il me donne pour femme Abischag, la Sunamite. **18**Bath-Schéba dit: Bien! je parlerai pour toi au roi.

**19**Bath-Schéba se rendit auprès du roi Salomon, pour lui parler en faveur d'Adonija. Le roi se leva pour aller à sa rencontre, il se prosterna devant elle, et il s'assit sur son trône. On plaça un siège pour la mère du roi, et elle s'assit à sa droite. **20**Puis elle dit: J'ai une petite demande à te faire: ne me la refuse pas! Et le roi lui dit: **Demande, ma mère, car je ne te refuserai pas.** **21**Elle dit: Qu'Abischag, la Sunamite, soit donnée pour femme à Adonija, ton frère. **22**Le roi Salomon répondit à sa mère: Pourquoi demandes-tu Abischag, la Sunamite, pour Adonija? Demande donc la royauté pour lui, -car il est mon frère aîné, -pour lui, pour le sacrificateur Abiathar, et pour Joab, fils de Tseruja! **23**Alors le roi Salomon jura par l'Eternel, en disant: Que Dieu me traite dans toute sa rigueur, **si ce n'est pas au prix de sa vie qu'Adonija a prononcé cette parole!** **24**Maintenant, l'Eternel est vivant, lui qui m'a affermi et m'a fait asseoir sur le trône de David, mon père, et qui m'a fait une maison selon sa promesse! aujourd'hui Adonija mourra. **25**Et le roi **Salomon envoya Benaja, fils de Jehojada, qui le frappa; et Adonija mourut.**

**Asa enlève la dignité de reine à sa mère pour avoir fait des idoles**

**1 Rois 15 :13** Et même il enleva la dignité de reine à Maaca, sa mère, parce qu'elle avait fait une idole pour Astarté. Asa abattit son idole, et la brûla au torrent de Cédron.

## VII. De la virginité et les autres enfants de Marie

Mathieu 1:25 Mais il ne la connut point **jusqu'à ce qu'elle eût enfanté un fils**, auquel il donna le nom de Jésus.

Mathieu 13:55 **55**N'est-ce pas le fils du charpentier? n'est-ce pas Marie qui est sa mère? Jacques, Joseph, Simon et Jude, ne sont-ils pas ses frères? **56**et ses sœurs ne sont-elles pas toutes parmi nous? D'où lui viennent donc toutes ces choses?

Luc1:36 Voici, Elisabeth, **ta parente**, a conçu, elle aussi, un fils en sa vieillesse, et celle qui était appelée stérile est dans son sixième mois.

Notons qu'Elisabeth n'est pas appelée sœur de Marie (au sens de cousine), mais bien parente de Marie.

47Quelqu'un lui dit: Voici, **ta mère et tes frères** sont dehors, et ils cherchent à te parler.

48Mais Jésus répondit à celui qui le lui disait: **\*Qui est ma mère, et qui sont mes frères\*?**

49Puis, étendant la main sur ses disciples, il dit: **\*Voici ma mère et mes frères.**

50Car, quiconque fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux, celui-là est **mon frère, et ma sœur, et ma mère\***.

## V. LES APPARITIONS DE MARIE ET LES MIRACLES DE MARIE ET AUTRES REVELATIONS SUR MARIE

Il y en a qui disent que la bible n'a pas tout dit, qu'il y a ensuite eu des révélations sur l'assomption et autres. C'est vrai que Dieu continue à révéler. Mais les révélations nouvelles doivent être en cohérence et continuité avec la bible. Or les supposées révélations sur Marie ont pour finalité la création d'un nouveau dieu et l'idolâtrie, comme nous l'avons vu. Lisons ce qui est écrit.

Galates 1:8 8Mais, quand nous-mêmes, quand un ange du ciel annoncerait un **autre Evangile** que celui que nous vous avons prêché, qu'il soit **anathème!** 9Nous l'avons dit précédemment, et je le répète à cette heure : si quelqu'un vous annonce un autre Evangile que celui que vous avez reçu, qu'il soit **anathème!**

Notons bien que anathème signifie réprouvé, voire maudit.

### Marie à fatima

**2 Corinthiens 11:13** « Ces hommes-là sont de faux apôtres, des ouvriers trompeurs, déguisés en apôtres de Christ. 14Et cela n'est pas étonnant, puisque **Satan lui-même se déguise en ange de lumière.** 15 Il n'est donc pas étrange que **ses ministres aussi se déguisent en ministres de justice.** Leur fin sera selon leurs œuvres ».

**Deutéronome 13:1** S'il s'élève au milieu de toi un **prophète** ou un **songeur** qui t'annonce un signe ou un prodige, **2 et qu'il y ait accomplissement du signe ou du prodige** dont il t'a parlé en disant: Allons après d'autres dieux, -des dieux que tu ne connais point, -et servons-les! 3tu n'écouteras pas les paroles de ce prophète ou de ce songeur, car **c'est l'Eternel, votre Dieu, qui vous met à l'épreuve** pour savoir si vous aimez l'Eternel, votre Dieu, de tout votre cœur et de toute votre âme.

### 1Rois 13:8-24 le prophète qui meurt trompé

8 L'homme de Dieu dit au roi : Quand tu me donnerais la moitié de ta maison, je n'entrerais pas avec toi. Je ne mangerai point de pain, et je ne boirai point d'eau dans ce lieu-ci; 9car cet ordre m'a été donné, par la parole de l'Eternel : Tu ne mangeras point de pain et tu ne boiras point d'eau, et tu ne prendras pas à ton retour le chemin par lequel tu seras allé. 10Et il s'en alla par un autre chemin, il ne prit pas à son retour le chemin par lequel il était venu à Béthel.

11Or il y avait un vieux prophète qui demeurait à Béthel. Ses fils vinrent lui raconter toutes les choses que l'homme de Dieu avait faites à Béthel ce jour-là, et les paroles qu'il avait dites au roi. Lorsqu'ils en

eurent fait le récit à leur père, 12il leur dit: Par quel chemin s'en est-il allé? Ses fils avaient vu par quel chemin s'en était allé l'homme de Dieu qui était venu de Juda. 13Et il dit à ses fils: Sellez-moi l'âne. Ils lui sellèrent l'âne, et il monta dessus. 14Il alla après l'homme de Dieu, et il le trouva assis sous un térébinthe.

Il lui dit: Es-tu l'homme de Dieu qui est venu de Juda? Il répondit: Je le suis. 15Alors il lui dit: Viens avec moi à la maison, et tu prendras quelque nourriture. 16Mais il répondit: Je ne puis ni retourner avec toi, ni entrer chez toi. Je ne mangerai point de pain, je ne boirai point d'eau avec toi en ce lieu-ci; 17car il m'a été dit, par la parole de l'Eternel: Tu n'y mangeras point de pain et tu n'y boiras point d'eau, et tu ne prendras pas à ton retour le chemin par lequel tu seras allé. 18Et il lui dit: Moi aussi, je suis prophète comme toi; et un ange m'a parlé de la part de l'Eternel, et m'a dit: Ramène-le avec toi dans ta maison, et qu'il mange du pain et boive de l'eau. **Il lui mentait.** 19L'homme de Dieu retourna avec lui, et il mangea du pain et but de l'eau dans sa maison.

20Comme ils étaient assis à table, la parole de l'Eternel fut adressée au prophète qui l'avait ramené. 21Et il cria à l'homme de Dieu qui était venu de Juda: Ainsi parle l'Eternel: Parce que **tu as été rebelle à l'ordre de l'Eternel**, et que tu n'as pas observé le commandement que l'Eternel, ton Dieu, t'avait donné; 22parce que tu es retourné, et que tu as mangé du pain et bu de l'eau dans le lieu dont il t'avait dit: Tu n'y mangeras point de pain et tu n'y boiras point d'eau, **-ton cadavre n'entrera pas dans le sépulcre de tes pères.** 23Et quand le prophète qu'il avait ramené eut mangé du pain et qu'il eut bu de l'eau, il sella l'âne pour lui. 24L'homme de Dieu s'en alla: et il fut rencontré dans le chemin **par un lion qui le tua.** Son cadavre était étendu dans le chemin; l'âne resta près de lui, et le lion se tint à côté du cadavre.

## VI de l'immaculée conception

Luc 1:5 « *Du temps d'Hérode, roi de Judée, il y avait un sacrificateur, nommé Zacharie, de la classe d'Abia; sa femme était d'entre les filles d'Aaron, et s'appelait Elisabeth. 6Tous deux étaient justes devant Dieu, observant d'une manière irréprochable tous les commandements et toutes les ordonnances du Seigneur !* »

La bible rend témoignage de la justice des parents de Jean, comme vu ici. L'immaculée conception de Marie et un très gros mensonge.

On nous dit que "tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu". La bible ne donne aucune exemption à Marie, qui appelle aussi Dieu son sauveur ; Luc 1:47 **Et mon esprit se réjouit en Dieu, mon Sauveur.** Elle est subitement transformée en personne n'ayant aucun péché, donc pas besoin de sauveur, au prétexte que le Christ ne pourrait naître d'un pécheur. Dans ce cas, elle-même n'aurait pas pu naître d'un pécheur, pour ne pas aussi être souillée par sa naissance.

En remontant ainsi, personne de son ascendance ne devrait avoir péché, y compris Eve.

## VII de l'exaucement des prières adressées à Marie

Lire attentivement ce qui suit

Jeremie 44:17-18 (le peuple parle au prophète) « *17 Mais nous voulons agir comme l'a déclaré notre bouche, offrir de l'encens à la reine du ciel, et lui faire des libations, comme nous l'avons fait, nous et nos pères, nos rois et nos chefs, dans les villes de Juda et dans les rues de Jérusalem. Alors nous avons du pain pour nous rassasier, nous étions heureux, et nous n'éprouvions point de malheur.*

*18 Et depuis que nous avons cessé d'offrir de l'encens à la reine du ciel et de lui faire des libations, nous avons manqué de tout, et nous avons été consumés par l'épée et par la famine... »*

Beaucoup de gens pensent que le signe de la présence de Dieu ou que c'est Dieu qui répond, c'est le fait de voir leurs vœux exaucés, ou de voir des miracles. C'est exactement ce que disaient ces gens. Mieux encore, à cause de l'action des baals ou de la colère de Dieu, beaucoup lorsqu'ils cessent sans entrer dans l'obéissance véritable, qui est le cadre de la promesse de Dieu, ils commencent à éprouver des malheurs, et comme leur cœur n'est pas véritablement à Dieu et qu'ils ne lui font pas confiance, ils reviennent à leurs pratiques. Or, que dit Dieu?

*Jeremie 44:25-28 25 « Ainsi parle l'Éternel des armées, le Dieu d'Israël: Vous et vos femmes, vous avez déclaré de vos bouches et exécuté de vos mains ce que vous dites: Nous voulons accomplir les vœux que nous avons faits, offrir de l'encens à la reine du ciel, et lui faire des libations. Maintenant que vous avez accompli vos vœux, exécuté vos promesses,*

*26 écoutez la parole de l'Éternel, vous tous de Juda, qui demeurez au pays d'Égypte! Voici, je le jure par mon grand nom, dit l'Éternel, mon nom ne sera plus invoqué par la bouche d'aucun homme de Juda, et dans tout le pays d'Égypte aucun ne dira: Le Seigneur, l'Éternel est vivant!,<sup>27</sup> Voici, **je veillerai sur eux pour faire du mal et non du bien**; et tous les hommes de Juda qui sont dans le pays d'Égypte seront consumés par... »*

Ainsi, ceux qui font cela s'amassent un trésor de colère, et confondent la patience de Dieu pour qu'ils changent de conduite à son approbation. Lorsque le châtement arrive, il est sans appel

## VIII Quelques questions de conclusion

1. Es-tu conscient au regard de tout ceci que le culte marial, loin d'être nécessaire ou utile au mieux ne sert à rien (tous les premiers chrétiens pendant les siècles n'en n'ont pas eu besoin), au pire t'éloigne de Dieu et t'expose à sa colère ?
2. Es-tu conscient qu'en te préoccupant plus de plaire à une église plutôt qu'à Dieu en prenant le risque d'offenser Dieu, Tu cours aussi le risque d'être rejeté par Dieu ?
3. Pourquoi prendre le risque d'envoyer son âme à la mort à travers des prières à Marie alors que sans ces prières on peut tout recevoir de Dieu par Jésus-Christ?

## IX. Sur les statues

**Deutéronome 16:22** Tu ne dresseras point de **statues**, qui sont en aversion à l'Éternel, ton Dieu.

Remarque que ce verset parle exclusivement de statues, ne mentionne pas les idoles.

**Deutéronome 4:15-19** **\*Puisque vous n'avez vu aucune figure\*** le jour où l'Éternel vous parla du milieu du feu, à Horeb, **\*veillez attentivement sur vos âmes\***, 16 de peur que vous ne vous corrompiez **\*et que vous ne vous fassiez une image taillée\***, une représentation de quelque idole, **la figure d'un homme ou d'une femme**, 17 la figure d'un animal qui soit sur la terre, la figure d'un oiseau qui vole dans les cieux, 18 la figure d'une bête qui rampe sur le sol, la figure d'un poisson qui vive dans les eaux au-dessous de la terre.

**2 Rois 18:4** Il fit disparaître les hauts lieux, **brisa les statues, abattit les idoles**, et mit en pièces le **serpent d'airain que Moïse avait fait**, car les enfants d'Israël avaient jusqu'alors brûlé des parfums devant lui: on l'appelait Nehushtan.

Remarquer qu'ici on parle séparément des statues et des idoles.

**Deutéronome 4:23-24** "Veillez sur vous, afin de ne point mettre en oubli l'alliance que l'Eternel, votre Dieu, a traitée avec vous, et **de \*ne point vous faire\* d'image taillée**, de représentation quelconque, que l'Eternel, ton Dieu, t'ait défendue. Car l'Eternel, ton Dieu, est un feu dévorant, un Dieu jaloux."

Souvenez-vous que des juifs qui sortirent d'Egypte n'entrèrent pas dans la terre promise non pas parce qu'ils avaient péché contre leur prochain, mais parce qu'ils avaient fabriqué et adoré un veau d'or ou parce qu'ils avaient montré de l'incrédulité vis à vis de Dieu et de sa puissance.

Comment ceux qui en violation flagrante de la parole de Dieu utilisent les statues à des fins religieuses échapperont ? En tout cas, chacun sait sur quoi il compte, je suppose y compris ceux qui prennent ces voies dans lesquelles ils sont sûrs de perdre leur âme s'ils se trompent, au détriment des voies plus sûres et plus conformes aux écritures. **Veillez attentivement sur vos âmes**, c'est très significatif, car les statues conduisent à la perdition de l'âme.

Pour ceux qui veulent justifier les statues par le fait que Dieu ordonna à Moïse de faire le serpent d'Airain ou par les instructions relatives au temple, il convient qu'ils répondent aux questions ci-après, **tout en remarquant que le serpent de Moïse été détruit** comme mentionné ci-dessus.

1. Est-ce que lorsque le législateur donne une règle et en donne lui-même une exception cela autorise de fait chacun à transgresser volontairement la règle sans l'avis du législateur ? (oui/non)
2. Est-ce que tu sais que le 2e commandement demande d'abord de ne pas faire de statues (simplement de ne pas faire Ex20:3-12), et qu'il y a un point marquant la fin de la phrase concernée, avant en deuxième phrase de dire de ne pas les adorer?
3. Est-ce que tu sais que ce commandement est assorti d'une promesse de punition jusqu'à la 4e génération?
4. Est-ce que tu sais que Dieu justifie encore pourquoi il a dit de ne pas faire en précisant qu'il n'a jamais montré un visage et que par conséquent on ne devrait pas représenter un visage en statue (**Deutéronome 4:15-19**)?
5. Est-ce que tu sais que la bible n'a jamais décrit les visages de Marie ou de Jésus et que par conséquent ce qui est en statue ne peut être ni l'un, ni l'autre ? ..... Sais-tu que Jésus est très souvent représenté par le visage d'un acteur qui a plusieurs fois rappelé qu'il n'est pas Jésus ?
6. Pourquoi pendant que vous y êtes n'avez-vous pas donné cette vénération à Jean Baptiste, plus grand que Marie, qui a baptisé Jésus et préparé sa venue ?
7. Est-ce que tu peux donner une estimation du nombre de versets dans lesquels Dieu met en garde contre la réalisation des statues et les punitions qui vont avec ?
8. Au regard de tout ceci tu penses que quelqu'un qui craint Dieu peut s'autoriser librement à faire les statues sans que la règle soit abrogée parce qu'il a un jour eu une exception ?
9. Si étant chrétien, nous avons en nous l'Esprit de Dieu et avons Christ n'est-il pas évident que les statues au mieux ne nous servent à rien et au pire nous mettent sous la colère de Dieu ?

10. Pourquoi prendre le risque d'aller à la perte avec les statues alors que sans elles nous pouvons recevoir de Dieu toutes les grâces dont nous avons besoin ?

## Versets complémentaires

### Les supposées révélations de l'église

A ceux qui prétendent avoir eu des révélations en dehors de la bible pour introduire les prières à Marie ou des choses semblables, nous leur disons qu'il est toujours possible d'avoir des révélations. Néanmoins, pour qu'une révélation soit acceptable, elle doit répondre aux critères suivants :

a. être décrite

b. celui qui dit l'avoir eue doit être capable de s'engager devant Dieu qu'il ne ment pas dans sa description, et que Dieu le frappe de manière visible pour tous et dans un délai d'un an s'il ment dans ce qu'il décrit.

c. être compatible aux fondements des écritures et à l'évangile que nous avons appris dès le commencement, conformément aux textes bibliques consultables dans le lien suivant

<https://www.biblegateway.com/passage/?search=Galates+1%3A8%3B1+Jean+2%3A18-19%2C1+Jean+2%3A24-26%3B2+Jean+1%3A9-10%3B1+Timoth%C3%A9e+1%3A3%3B1+Timoth%C3%A9e+4%3A9%3BEphesiens+4%3A14+%3BTite+1%3A9%2C2+Pierre+3%3A15-17%3B2+Corinthiens+11%3A4%3B2+Corinthiens+11%3A13-15%3B+Proverbes+3%3A21-22&version=LSG>

## Conclusion et autres liens

La prière à Marie n'est que l'un des moyens du catholicisme pour renverser le plus grand commandement du christianisme (aimer Dieu de tout son cœur, toute sa force, toute son âme, toute sa pensée), sur les deux premiers des dix commandements (ne pas avoir d'autre dieu, ne pas de faire de statues). Sachant que la transgression de ces commandements était punie de mort, c'est un moyen de conduire les âmes à la perte, en leur faisant croire que c'est juste une question d'avis et que le plus important est d'aimer son prochain. Que personne ne vous trompe en disant que l'église aurait autorité pour modifier la parole de Dieu. Cette autorité ne lui a été conférée nulle part dans la bible. Ceux qui prétendent avoir d'autres sources que la bible, qui sont incompatibles avec la bible, confirment ainsi qu'ils ne sont pas chrétiens. Vous pouvez consulter les autres ressources suivantes sur le catholicisme.

**Témoignages tout prêtre est magicien, le premier d'un ex-prêtre**

<https://www.youtube.com/watch?v=AzSWV0zIK8A&t=17s>

<https://www.youtube.com/watch?v=XTVtW8kHbo>

**Texte très utile pour comprendre l'église catholique**

<https://www.gotquestions.org/Francais/origine-eglise-catholique.html>

#### 4. Témoignage de Pasteur Jonas, ex-sataniste et le catholicisme

[https://youtu.be/x1wtzr\\_DrsM?si=Uo\\_N9MJGZsj6EkS0](https://youtu.be/x1wtzr_DrsM?si=Uo_N9MJGZsj6EkS0)

#### 5. Extrait témoignage pasteur Jonas

<https://vm.tiktok.com/ZMjTx7NeD/>

#### 6. Pape avec croix bouddhiste

<https://imazpress.com/factchecking/sur-les-reseaux-ivoiriens-une-croix-portee-par-le-pape-prise-par-erreur-pour-un-symbole-lgbt>

Si tu regardes l'image de droite, la croix que le pape porte (je ne parle pas de la croix multicolore qui elle-même pose aussi un autre problème, mais de celle en dessous). Ce n'est pas très visible sans zoom, mais avec attention tu verras que l'homme qui est sur la croix a les bras croisés exactement comme certains chanteurs. Sur la croix on est supposé avoir les bras cloués et non croisés, mais prête attention tu verras Ce croisement de bras correspond à un signe spirituel bouddhiste (La vajrahūmkāra-mudrā) dans le lien ci-après:

[https://bouddhismes.net/index.php?option=com\\_content&view=article&id=146:reconnaitre-les-gestes-symboliques&catid=15&Itemid=131](https://bouddhismes.net/index.php?option=com_content&view=article&id=146:reconnaitre-les-gestes-symboliques&catid=15&Itemid=131)

#### Autres liens

<https://www.amazon.fr/Catholique-SOS-Satan-r%C3%A8gne-Vatican/dp/232241350X>

[https://www.lemonde.fr/le-monde-des-religions/article/2023/02/22/le-diable-existe-t-il-malaise-catholique-sur-la-question\\_6162796\\_6038514.html](https://www.lemonde.fr/le-monde-des-religions/article/2023/02/22/le-diable-existe-t-il-malaise-catholique-sur-la-question_6162796_6038514.html)

[https://fr.wikipedia.org/wiki/Grande\\_prostitu%C3%A9e](https://fr.wikipedia.org/wiki/Grande_prostitu%C3%A9e)

<https://ici.radio-canada.ca/ohdio/premiere/emissions/le-15-18/segments/entrevue/107123/homosexualite-pretres-catholique-religion>

<https://information.tv5monde.com/societe/suisse-une-etude-scientifique-denonce-un-millier-dabus-sexuels-au-sein-de-leglise>

<https://www.cathobel.be/2023/10/scandale-sexuel-le-pape-accepte-la-demission-dun-eveque-polonais/#:~:text=Mgr%20Grzegorz%20Kaszak%2C%20%C3%A9v%C3%AAque%20de,m%C3%A9dical e%20survenue%20pendant%20l'%C3%A9v%C3%A9nement.>

En savoir plus

Pour avoir davantage de réponses sûres sur vos questions relatives au christianisme, aller ici

<https://telegra.ph/Liens-vers-mes-publications-chretiennes-10-08>

Découvrez-ici le vrai message de l'évangile et le SECRET de la PRIERE EFFICACE :

<https://telegra.ph/Le-v%C3%A9ritable-message-de-l%C3%A9vangile-11-14>

NB : il est recommandé de lire tout le texte sans rechercher les références, puis de revenir sur les points de doute rechercher les références tel que c'est expliqué à la fin du texte.